
2019年 第３回学年幹事会 

7/13（土）10時より、啓明学院内にて第 3回学年幹事会が行われました。 

当日は、寺谷真一校長先生もご出席くださり、ご挨拶いただきました。 

今年度は、様々な年代の方々と交流しながら、楽しくとても活気のある会となりました。 

お忙しい中、ご出席くだった皆様、誠にありがとうございました。 

 

以下、お話し合いの内容を、簡単にご報告申し上げます。 

 

①明星祭バザー 

・今年度も手作り品バザーを行う。(売り上げの半額を寄付とする) 

・併せて、既製品バザーも開催。 

※但し、新品、未使用品とし、事前に商品内容をご連絡いただく。(売り上げの全額を寄付とする) 

・商品は、事前に学校へ郵送または持参。 

 

②来年開催の総会 

・在学時の部活のコネクションを活用し、当時の部長を中心に顧問、先輩、後輩へと呼びかけてもらう。 

・着席スタイル 

・昼の開催とし、料金を出来るだけ抑える。 

・タイトルを「啓明女学院・啓明学院 卒業生のつどい」とし、柔らかいイメージにする。 

・会場は、ホテル、レストランの他、学校での開催も検討。(ケータリングや、駅からの移動用にバスをチ

ャーターするなど)。⇒引き続き、会場の検討を行う。 



 

③寄付 

・従来の銀行振り込みに加え、若い人でも気軽に出来るようクラウドファンディングも取り入れる。 

(セキュリティをしっかりチェックして採用する) 

 

④100周年記念事業 

・歴代の制服ファッションショー 

・タンスに眠る制服のリメイク 

・懐かしの先生大集合 

・100の数字にちなんだギネスに挑戦 

・永島優美さん等、著名な卒業生の講演会 

 

⑤その他 

・学年幹事を各学年 2名へ 

・卒業生の活躍をもっと紹介できるような工夫 

 

とても柔軟性のあるご意見を沢山いただきました。 

役員だけでは思いつかないアイデアやご提案に、驚きと感動と感謝です。 

早速、検討を進め、取り入れていきたいと思っています。 

ありがとうございました。 


